

## UNE TRANSMISSION SYMBOLIQUE



**Avec la mise en œuvre du plan “au contact”, le RICM a vu ses rangs se gonfler d’un nouvel escadron** dont l’acte de naissance a été célébré le jeudi 26 mai 2016 à Poitiers, au cours d’une cérémonie militaire.

Symboliquement, afin de transmettre à la nouvelle unité le glorieux passé du 5<sup>e</sup> escadron créé en septembre 1944, plusieurs fois transformé ou dissous, c’est un ancien sous-officier de cette unité engagée en Indochine qui, après avoir extrait le fanion de la salle d’honneur du régiment, l’a remis au chef de corps sur le front des troupes.

Trois jours après avoir fêté ses 90 ans, M. Félix Franel n’a pas seulement transmis un fanion de cuir sur lequel deux citations à l’ordre du corps d’armée ornent une croix de guerre des TOE. Comme d’autres avant lui, aux plus jeunes il a transmis cette flamme invisible qui ne s’éteint jamais. Témoignage vivant d’une génération de combattants mais aussi de l’ardeur au combat du RICM, dans un acte chargé de sens et hautement emblématique, il a passé le relais aux “marsouins du Centenaire”.

Exceptionnel instant d’émotion et de fierté et ultime mission parfaitement remplie pour le jeune sergent d’autrefois, chef de groupe porté, trois fois cité pour son calme, son courage et sa lucidité dans les moments les plus difficiles.

*Engagé pour cinq ans en 1945, M. Félix Franel a servi au 5<sup>e</sup> escadron entre 1947 et 1950. Chevalier de la Légion d’honneur, Médaillé militaire, officier de l’ordre national du Mérite, il est titulaire de la croix de guerre des TOE avec deux citations à l’ordre de la brigade et une à l’ordre du corps d’armée.*

CBA (H) A. HÉNAFF - PHOTO D. R.